



Motorradwelt Bodensee startet in die nächste Runde

12.07.2024 | Motorradwelt Bodensee um eine Woche nach hinten verschoben – Auftakt in die Motorradsaison vom 31. Januar bis 2. Februar 2025 – Spannende Highlights für Biker-Fans geplant

Friedrichshafen - Der Countdown läuft: Vom 31. Januar bis 2. Februar 2025 treffen auf dem Friedrichshafener Messegelände wieder zahlreiche nationale und internationale Teilnehmende, Clubs und Action-Profis aus der Biker-Szene bei der Motorradwelt Bodensee zusammen. Aufgrund jüngster Terminverschiebungen innerhalb der Branche findet die größte Motorradmesse in Süddeutschland eine Woche später als ursprünglich geplant statt.

„Die Vorbereitungen sind bereits in vollem Gange. Mit der Terminverschiebung stellen wir sicher, dass unsere Messe das Highlight im Kalender bleibt und die Planungen der Besucherinnen und Besucher sowie die der ausstellenden Unternehmen nicht durch Überschneidungen erschwert werden“, so Projektleiterin Petra Rathgeber. Zum Start der Motorradsaison darf sich das internationale Publikum wieder auf ein actiongeladenes Rahmenprogramm mit noch stärkerem interaktivem Charakter und Erlebniswert sowie auf Profi-Beratung zu Biker-Ausrüstung und -Zubehör freuen.

Die Motorradwelt Bodensee findet von Freitag, 31. Januar bis Sonntag, 2. Februar 2025 statt.

Weitere

Infos:

www.motorradweltbodensee.de, <https://www.facebook.com/motorradweltbodensee>,
www.instagram.com/motorradwelt.bodensee/

Hinweis an die Redaktionen: Zeichen (mit Leerzeichen): 1457

12.07.2024 - Motorradwelt01d25(Terminverschiebung)